

L'AGENCE
d'Aix-en-Provence



6 Pièces

215 m²

Réf. 1378

1 490 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un quartier résidentiel et recherché au nord d'Aix-en-Provence, à moins de 7 km du centre-ville, superbe maison d'architecte très bien agencée. La majestueuse entrée dessert la partie réception d'un côté, la partie nuit de l'autre. Exposé sud et traversant, le séjour d'environ 76 m² bénéficie d'une importante hauteur sous plafond. La cuisine ouverte et son cellier complètent cette aile. A l'opposé, la partie nuit se compose d'une suite parentale (chambre, salle de bains, nombreux rangements), de 3 chambres au volume agréable, d'une salle d'eau et d'une salle de jeu. Chaque pièce, baignée ...

NEW - In a sought-after residential area to the north of Aix-en-Provence, less than 7 km from the city center, superb, very well appointed architect-designed house. The majestic entrance serves the reception area on one side, the sleeping area on the other. Facing south and crossing, the living room of approximately 76 sqm benefits from high ceilings. The open kitchen and its pantry complete this wing. On the other hand, the sleeping area is made up of a master suite (bedroom, bathroom, plenty of storage space), 3 bedrooms with a pleasant volume, a bathroom and a games room. Each room , ...

L'AGENCE D'AIX EN PROVENCE

6 COURS MIRABEAU - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

